



あおぞら

株式会社 ひこうせん

2017年 7月1日 第126号

〒263-0012

千葉市稲毛区萩台町632-40

TEL 043-290-8778

FAX 043-290-8779

発行者 木村伊佐

七夕会 2017

7月4日(火) 梅雨も後半となり、少しずつ暑くなる日々。夏の訪れを感じるようになりまし。今日は七夕会、色鮮やかな笹飾りや、願い事が書かれた短冊が風にさらさらと揺れています。

浦水郁子様(96歳)

みなで健康に暮らしたい

宮田マスイ様(95歳)

皆様と一緒に長生きしたいと願っています

高橋輝子様(94歳)

皆様の健康を祈ります

田中千代子様(93歳)

楽しい事がありますように

桑原はつ子様(93歳)

皆様と仲良く暮らしたい

赤木す美子様(86歳)

元気で頑張れますように

市原かね様(85歳)

鳥の鳴き声に生きている喜びを感じる

今日この頃、家族の幸せを祈ります

大森とく様(85歳)

健康に過ごしたい

加藤綾子様(94歳) 7日ご入居

健康で幸せに生活できますように

菅原きよ様(94歳)

若々しく元気に過ごしたい

横尾いく子様(93歳)

元気に出かけたい

岡田 勇様(92歳)

あと30年長生きしたい
山下久子様(91歳)
家族みんなが元気で過ごせますように

嶋野治子様(91歳)

皆さんと仲良く長生きしたい

岩柳豊子様(85歳)

家族が健康でありますように

吉田一三様(80歳)

海外旅行に行きたい

早坂 保様(78歳)

いつまでも歩いて妻の見舞いに行かれますように

加藤葉子様(62歳)

元気で美しくありたい

孫の顔が見たい

船橋アンデルセン公園

梅雨の晴れ間の青空がすっかり夏色になりました。今日7月6日(木)は紫陽花と季節の花々を観にアンデルセン公園に行ってきました。

船橋アンデルセン公園は童話作家アンデルセンの育ったデンマークの田園風景をイメージして造られたとても素敵な公園です。

ひこうせんのおでかけスポットとしてもお馴染みですが夏に訪れるのは初めてです。

デンマークの風車職人が手掛けたという巨大な粉ひき風車の周りにはラベンダーの薄紫やベコニアのオレンジ、ニチニチソウのピンクが咲き誇り、とても色鮮やかでした。



私たちは散策路を歩き里山の水辺の木陰で咲く紫陽花を眺めのんびりと過ごしてきました。

千葉公園・大賀ハス

6月20日(火)千葉公園の大賀ハスマつりに行ってきました。



千葉公園の大賀ハスは2千年前の古蓮と推定され世界最古の花として有名になりました。

朝7時頃から開花するハスを観に6時半に出発し現地入りした私たち、12年の歴史の中で初めての早朝イベントになりました。

ハスの花は朝咲き初めその姿が日ごとに変化し一番美しい姿が2日目で3日間開閉を繰り返して4日目に弁が散るそうです。

この神秘的な花を観に千葉公園にはたくさんの方が集まっています。

「2千年前」「早朝に咲いて閉じる」「4日間!」のコトバが皆さんの興味をかきたてた様で、カメラを向けたおじさん達の緊張した空気に「珍しい花!」と合点した皆さんはとても熱心に見入ってくれました。

夜勤明けの人、早番からテンション上げてくれた人、休日に協力してくれた人、スタンプみんなの「見せてあげたい!」の思いが実現した大賀ハス早朝ツアーでした。

梅雨も中休みでしょうが、久しぶりのお天気に恵まれて6月13・14日は袖ヶ浦公園に花菖蒲を観に行ってきました。

袖ヶ浦公園・花菖蒲

菖蒲園には1万5千株の花菖蒲が植えられて、白や紫、黄色の花が満開です。

13日は曇り空に紫の花菖蒲の一輪一輪の姿が美しく映え、14日は青空が広がる初夏の陽射しに群生する花菖蒲がキラキラ輝いていました。

私たちは菖蒲田の小道を歩き、行き交う人々と挨拶を交わし水路と花菖蒲の醸し出す風情を楽しんできました。

水路には睡蓮が咲き、牛蛙の鳴き声が大きく響き渡っていました。

谷津バラ園

木々を渡る風にも初夏の気配を感じるようになりまし。

5月19日・29日は習志野市の谷津バラ園に春バラを観に行ってきました。

バラ園は四季咲き四季咲きのバラが一斉に咲きフェンスもアーチもバラで埋もれ素敵な花園になっています。皆さんは「今までで一番綺麗!」と大感激です。こんなにたくさんさんの鮮やかな咲いたばかりのバラを観る事が出来たのは本当に初めてかもしれせん。

私たちは素敵な花園を散策しながら爽やかな5月の風に吹かれて帰ってきました。



自治会クリーンデイ

5月28日(日)萩台町クリーンデイに参加しました。

雑草取りに4人の皆さんが軍手をはめて奮闘してくれました。

ありがとうございました。
お疲れ様でした。